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Il poeta Alberto 
Arrichiello saluta gli 

alunni e i genitori del 
Percorso Formativo 

“Vùsciola”. 
L’attività prevede lo 
studio della Lingua 

Napoletana, tenuta viva 
dalle canzoni, dalla 
poesia e da brani di 

prosa. 

Il poeta è nato e vive a 
Napoli. 

Ha cominciato a scrivere 
poesie in vernacolo fin 

dalla tenera età. 
Spinto da alcuni poeti  

ai quali faceva ascoltare i 
suoi versi, partecipò a vari 

concorsi risultando 
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Nel 1985 ha pubblicato un 
volumetto di poesie in 
vernacolo napoletano 

intitolato  
“’O miracolo ‘e san Gennaro”. 

Successivamente, 
 insieme ad altri tre poeti 

napoletani, ha pubblicato una 
raccolta di poesie dal titolo  

“Quattro per Napoli”. 
Alcune sue poesie sono 

inserite in varie antologie. 

Nel 1985 ha pubblicato un 
volumetto di poesie in 
vernacolo napoletano 

intitolato  
“’O miracolo ‘e san Gennaro”. 

Successivamente, 
 insieme ad altri tre poeti 

napoletani, ha pubblicato una 
raccolta di poesie dal titolo  

“Quattro per Napoli”. 
Alcune sue poesie sono 

inserite in varie antologie. 

Durate la lezione, il poeta Arrichiello, ha avuto modo di  
conoscere ed apprezzare 

 i principi ed i valori del nostro istituto. 
Dopo l’incontro, ha inviato al  Preside alcune sue considerazioni 

circa il percorso formativo intrapreso. 
Ha scritto che… 
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… Il giorno  

22 gennaio 2007,  
ho avuto il piacere di 

incontrare alcuni alunni 
della scuola  

"Campo del Moricino" 
di Piazza Guglielmo 

Pepe  
ed ho potuto, … 

…grazie all'ospitalità 
del Signor Preside  

e alla 
collaborazione del 
corpo insegnanti, 

dare 
 alcune fondamentali 

nozioni  
sul nostro splendido 

dialetto. 
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E' stato 

 un incontro molto 
breve per poter dire di 

aver esaurito 
l'argomento,  

ma io penso che ci sono 
buone fondamenta,  
per poter dire che  

oggi  
si sta facendo di tutto 

affinché  
i dialetti non muoiano, 
 perché è in essi che si 

conservano i nostri usi,  
le nostre tradizioni  

e  
il nostro futuro. 

 

I ragazzi hanno seguito con 
estrema attenzione,  

tenendo conto anche che è 
stato un incontro di due ore,  
e mi hanno formulato alcune 

domande veramente 
interessanti, 

 alle quali spero di aver dato 
esauriente spiegazione. 
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Dopo l'incontro formale con gli alunni di varie sezioni, 
ho incontrato anche i bambini della classe della mia amica Vanda. 

Dire che ne sono rimasto meravigliato è dir poco! 
Non ho mai visto una classe di bambini, così attenti, preparati e... 

…  (cosa molto difficile oggi)…  
 EDUCATI. 

Bravi a tutti 
e non smarrite questa via che oggi è fondamentale 

se vogliamo recuperare alcuni valori ormai scomparsi. 
BUON LAVORO! 


